

Valladolid, 14 de septiembre de 1968  
Rvdo. P. D. Manuel Sotomayor, S. J.  
Facultad de Teología.  
GRANADA.

Mi querido amigo:

Por correo aparte le envío un paquete con un ejemplar de las Actas de Vitoria, sus separatas -regalo de la Caja de Ahorros !- y los originales de su trabajo.

Espero que le interesaré el volumen, y que me dirá Vd. algo del mismo en cuanto lo haya visto.

Creo que la próxima reunión deberemos hacerla después del Congreso Internacional para no publicar antes lo que pueden ser comunicaciones importantes al mismo. Así podrá servirnos un poco, de exámen de conciencia nacional, después de la magna reunión. ¿ No le parece ?.

He publicado un estudio largo sobre los baptisterios de San Peretó y San Carroja, lo mismo que los mosaicos. Saldrá en el volumen Óximo del Boletín, y una tirada aparte en la serie de monografías del Museo de Mallorca. No tengo todavía ejemplares con cubierta definitiva. En cuanto los tenga se lo enviaré.

¿ Donde está Vd ? . ¿ Que hace ? . Celebraré que esté de lleno en harían arqueológica como estamos ahora todos los paleocristianistas ...

Con un ferute abrazo de su buen amigo

I  
C  
A  
C